

Seit vielen Jahren bereist **Edgar Nönnig** die Berge der Welt. Gemeinsam mit seiner Frau oder mit Freunden führten ihn seine Unternehmungen in den letzten Jahren auch nach Südamerika – die Reiseziele für Bergfreunde sind zahlreich. Sein Markenzeichen – die selbst organisierten Touren – ist eine Garantie für Abenteuer und besondere Erlebnisse.

Mit einem Bergfreund bereiste er die Ländern Ecuador, Peru und Bolivien. Wie eine Mauer beschließen die Anden Südamerika im Westen. Der Vortrag illustriert eine grandiose Bergwelt und die Kultur der alten indianisch/indigene Zivilisation – am besten wahrzunehmen, wenn man zu Fuß reist. Bergerlebnisse bilden das Hauptthema, aber auch Kulturstätten in Ecuador um Quito und entlang der „Traumstraße“ Panamericana werden gewürdigt. Arequipa, die Schlucht von Colca, Cusco, Inkatrail und die Inkafestung Machu Picchu werden besucht. Der Bericht endet mit einem Höhenerlebnis in einem einsamen, exponierten Übernachtungsort in 5300 m Höhe – hoch über den beiden bolivianischen Millionenstädten La Paz und El Alto.

Die Schönheit der Anden

Bergtouren in Ecuador, Peru und Bolivien

Am Freitag, dem 12. Januar 2018

Im Vereinshaus auf dem Reuster Berg

Beginn 19:00 Uhr

Wir laden herzlich ein!

Der Turm- und Verschönerungsverein Reust e.V. dankt allen Helfern, die zum Gelingen dieser Veranstaltung beitragen. Wir wünschen allen Gästen gute Unterhaltung.